



• NEWSLETTER •

der Evang. Kirchengemeinde Echterdingen

Liebe Leserin, lieber Leser, liebe Echterdinger Gemeinde,

„was war zuerst da, die Henne oder das Ei?“ Sie kennen diese Frage über die man lange diskutieren. Ganz ähnlich wird in der Kirche immer wieder darüber gesprochen, was denn wichtiger sei: Das Hören auf Gottes Wort oder die gute Tat für den Nächsten. Gehört nicht beides zusammen? Für Christen gilt: Aus dem Hören auf die Bibel wächst das Handeln am Nächsten, aber auch zum Wohl der Welt insgesamt. Die Bibel kann uns inspirieren und helfen, das Gute zur Tat werden zu lassen. Schade, dass wir so selten im Wort Gottes lesen, um unseren Alltag daraus bestimmen zu lassen. Im Gottesdienst am Sonntag kann man Impulse dazu bekommen. Herzliche Einladung.

AUS DER GEMEINDE

Wenn Corona es zulässt - Freie Plätze in der KiBiWo

Bei der Kinderbibelwoche von 27. – 30. Oktober sind noch Plätze frei! Anmeldung & Informationen auf der Homepage www.ekg-echterdingen.de. Der Anmeldeschluss ist am 18.10.2020!



Die **Stephanusfinken** freuen sich über Zuwachs! Herzliche Einladung zum Kinderchor für Kinder ab 5 Jahren (bis 2. Klasse). Der Kinderchor probt donnerstags von 16:15 – 17:00 Uhr im Ph.-M.-Hahn-Gemeindehaus, Bismarckstraße 3.

Veranstaltungen

Konfirmandenunterricht

Mittwoch, 14. Oktober • 15:00 Uhr •
Gruppe 1 • GH • 16:30 Uhr •
Gruppe 2 • GH

Sitzung des Kirchengemeinderates

Mittwoch, 14. Oktober • 19:30 Uhr •
GH • zum öffentlichen Teil der Sitzung sind Gemeindeglieder herzlich eingeladen •

Tagesausklang

Freitag, 16. Oktober • 17:00 Uhr • In den Gärtlesäckern 46 •

AUS AKTUELLEM ANLASS – NEUE CORONA-REGELN!

Aufgrund der gestiegenen Infektionszahlen im Landkreis Esslingen gelten für die Gottesdienste & Veranstaltungen neue Corona-Regelungen:

- **Gemeinsames Singen** in geschlossenen Räumen ist **nicht erlaubt!**
- **Eine Mund-Nase-Bedeckung** ist für die **gesamte Dauer des Gottesdienstes** zu tragen!
- **Alle Teilnehmenden** des Gottesdienstes müssen **registriert** werden!

Bei den Gottesdiensten in der Stephanuskirche können nur die Plätze besetzt werden, die mit zusätzlichen Sitzkissen gekennzeichnet sind, die nicht verschoben werden dürfen. Bitte beachten Sie überall die Abstandsregel von 2 m!

GOTTESDIENSTE

Am 18. Sonntag nach Trinitatis, 11. Oktober, predigt Pfarrerin Heike Schesny-Hartkorn über 5. Mose 30, 11-14. Wir feiern Gottesdienst in der Stephanuskirche um 9:20 Uhr (mit Taufe) und im Ev. Gemeindezentrum West um 10:45 Uhr. Die Kinderkirche trifft sich um 10:45 Uhr im GZW (UG).

Der Gottesdienst in der Stephanuskirche wird aufgenommen und ab 12:00 Uhr auf unserem You-Tube-Kanal zu sehen sein.



• NEWSLETTER •

der Evang. Kirchengemeinde Echterdingen



Erntedank

Der Erntedankaltar in der Stephanuskirche war wunderschön geschmückt. Wir danken allen Geberinnen und Gebern und dem Team, dass die Gaben so wunderbar und ansprechend präsentiert hat! Ein herzliches Dankeschön auch an Familie Matter, die den Dienst für die Geöffnete Kirche an Erntedank übernommen hat. Es ist schön, dass wir in Echterdingen diese Tradition alle miteinander schätzen und weiterführen!



SAVE THE DATE

Mitarbeitertag für alle Kinder- und Jugendmitarbeiter am Samstag, 07.11.2020. im Evang. Gemeindezentrum West (GZW). Input, Workshops und vieles mehr. Nähere Infos folgen in Kürze. Anmeldung und Rückmeldungen bis 25.10.2020 an Dönüs Ungericht unter d.ungericht@ekg-echterdingen.de.

Ein herzliches Dankeschön!

Am Donnerstag, 8. Oktober, waren unsere Gemeindediakonin Esther Kruschel und der 1. Vorsitzende des CVJM, Simon Kienzle bei der Präsentation der Projekte, die von der Bürgerstiftung Leinfelden-Echterdingen, unterstützt werden, zu Gast. Die Bürgerstiftung hat Projekte der Kinder- und Jugendarbeit honoriert, die im Frühjahr Corona bedingt auf die Beine gestellt wurden. Esther Kruschel freute sich über eine Unterstützung von 250 Euro für die digitale Familienwoche mit Detektiv Pfeife, von Seiten des CVJM wurden die Briefkasten-Jungschar und das Live-Stream-Angebot des Teen Kreises Homezone mit 500 Euro ausgezeichnet. Wir freuen uns, dass diese Projekte gut angenommen und durch die Bürgerstiftung unterstützt und gewürdigt wurden und werden in diesem Bereich sicherlich noch das ein oder andere auf die Beine stellen – die Ideen gehen uns nicht aus!

